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#287  Прямой  эфир.  Вопросы  из  чата  Телеграм.  Исполнение  желаний,

источник изобилия, вера в успех.

Эфир 13 июня 2021 года

 

Участники:

Ирина Подзорова – контактер с внеземными цивилизациями;

Максим  Русан  -  руководитель  проекта  «Кассиопея»  и  Центра  Духовного  и

Физического Развития;

МидгасКаус – представитель планеты Эслер,  биолог, психолог, специалист по

инопланетным формам жизни;

ЛиШиони - представитель планеты Шимор, специалист по астральному миру и

его взаимодействиям с материальным миром.

 

00:06 О чате в Телеграм.

Ирина: Здравствуйте, дорогие друзья!

Максим: Друзья,  всем  привет!  У  нас  небольшая  техническая  заминка.

Наверное, на фоне сегодняшнего путешествия.

Ирина: Может быть, у тебя там есть вопросы?

Максим: Есть у меня вопросы.

Ирина: Отлично!

Максим: Дорогие друзья, мы хотим всем сказать, что вы свои вопросы можете

задавать в чате Телеграм, который мы открыли специально для того, чтобы вы могли

задать все свои вопросы.

Ирина: О, появились.

Максим: Мы из чата выбираем вопросы, которые ранее не были заданы, и на

которые мы можем ответить. Поэтому я вам сейчас дам ссылку. Сейчас дам небольшое

описание,  что это за ссылка,  к  чему она ведет.  Все вопросы прямого эфира можно

задавать в чат Телеграм.

Ирина: Чат появился. Всем привет!

Максим: Мы, наверное, начнем с представления.

 

01:14 Представление участников конференции.

https://www.youtube.com/watch?v=aWGLa8uC7bs&t=4s


Ирина: Представимся, кто мы.

Максим: Да.

Ирина: Здравствуйте, дорогие друзья. Меня зовут Ирина Подзорова, я являюсь

контактером с внеземными цивилизациями.  Сегодня с нами присутствуют кураторы

нашего  проекта:  МидгасКаус  с  планеты  Эслер,  биолог,  психолог,  специалист  по

инопланетным  формам  жизни  и  ЛиШиони  с  планеты  Шимор,  специалист  по

астральным взаимодействиям.

 

01:45  Галактическая новость.

Ирина: Традиционно мы начнем с галактической новости. МидгасКаус, какая у

нас галактическая новость?

(Он  говорит).  Я  специально  готовился.  Искал  новости,  которые  могут

заинтересовать вас. Относятся они к вашей планете. Я хочу вам сказать, что новость о

том, что на корабле Аштара Шерана, который относится к Галактической Федерации

Света,  сегодня  побывали  астральные  путешественники  с  Земли  для  того,  чтобы

увидеть  его  корабль  и  получить  исцеление  и  гармонизацию  в  его  специально

предназначенных для этого помещениях и пространствах.

Аштар сообщил об этом в новостной центр Галактики. И об этом уже узнали,

что  именно  земляне,  которые  не  являются  осознанными  контактерами,  впервые  за

последние, может быть, 200–300 лет в таком количестве за короткое время посетили

его корабль.

Максим: Я поздравляю!

Ирина: В этих новостях были впечатления и членов команды Аштара.

Максим: Интересно, какие впечатления у членов команды от этого?

Ирина: Я ознакомился с этими новостями совсем недавно. Были впечатления

команды Аштара, нескольких членов его экипажа и других, соседних кораблей. Они

рассказывали,  что  некоторые впервые взаимодействовали с землянами,  сканировали

тонкие тела тех, кто пришли.

Результат этого сканирования не совсем их обрадовал, мягко говоря, потому что

у людей много негативных блоков (это по сравнению с ними, они с этим с детства

работают). Но это еще не самое главное. Они еще сказали, что, судя по сканированию

астральных  тел  землян,  состояние  физического  тела  тоже  может  считываться.

Специалисты  команды Аштара  сказали,  что  судя  по  сканированию  астральных  тел

землян, экологическая обстановка на Земле оставляет желать лучшего, и больше всего



для экологии имеет значение качество питьевой воды и воздуха.

И  теперь  дано  поручение  планете  Тихт,  которая  отвечает  за  исследование

экологической  обстановки  на  Земле,  проверить  на  своих  кораблях,  на  своих  базах

чистоту, безопасность, экологичность акваторий крупных рек на территориях разных

стран.  Последний раз это делалось в районе, может быть, 5 месяцев назад, но сейчас

весна, начало лета, могло что-то измениться.

Я  как  биолог  знакомился  с  результатами  последнего  сканирования  качества

земных  вод,  и  там  по  сравнению  с  тем,  что  было  год  назад,  было  некоторое

превышение по количеству микроорганизмов и остатков нефтепродуктов. Похоже, что

люди из тех аппаратов, которые работают на нефтепродуктах, каким-то образом это

все  попадает  в  реки.  Может  быть,  они их моют,  и  все  сливается  в  реки.  От этого

превышения не выживает икра многих рыб, гибнут мальки, нарушается весь баланс. И

еще много было в реках щелочных поверхностно активных веществ, но это понятно,

потому что  у  вас  идет  слив  в  водные источники  без  очищения  той  воды,  которой

пользуются в городах.

Это такой постоянный фон, но полезная микрофлора от этого тоже страдает, а

значит,  и  растения,  и  вся  экосистема.  Я  тоже  сообщил  Аштару  данные  своих

исследований, в том числе и по диагностике землян. Он это включил в отчет о работе.

Он сказал, что ждет всех на следующую встречу. Теперь они подготовят специальные

приборы для дезактивации вибрации этих вредных веществ.  

Максим: Следующий поход на  корабль  Аштара в оздоровительную  комнату

будет с дезактивацией этих вредных веществ?

Ирина: Да,  на  тонком  уровне  они  будут  испускать  специальное  излучение,

которое  будет  заложено  в  астральное  тело.  И  когда  астральное  тело  вернется,  эти

специальные энергетические пакеты войдут в физическое тело вместе с астральным и

будут дезактивировать энергетику этих веществ.

Максим: Очень интересно.

Ирина: Это нейтрализует их влияние.

Максим: Я,  наверное,  в  следующий раз  не  буду  контролировать  процесс,  я

вместе с вами пойду. Чувствую, надо что-то дезактивировать.

Ирина: Да, пойдем.

 

08:20 Неандертальцы. Кроманьонцы.

Максим: Очень  интересные  вопросы для  Мида:  кто  создал  неандертальцев?



Почему Homo sapiens их вытеснили?

Ирина: То, что вы называете неандертальцами, кроманьонцами и некоторыми

другими  видами  древних  людей,  по  нашим  исследованиям,  это  разные  племена,

которые жили в  разные  времена,  на  разных территориях.  Они лишь незначительно

отличались внешне.

У них  нет  такой  теории,  что  одни вытеснили  других.  Просто  один  род  мог

переходить в другой.

Максим: Они  начали  скрещиваться,  и  выжил  какой-то  один  род?  Или  что

произошло?

Ирина: Те,  кого  назвали  неандертальцами,  этот,  можно  сказать,  народ  или

племя,  были  ниже  ростом,  у  них  было  несколько  другое  строение  черепа,  чем  у

кроманьонцев. Кроманьонцы были чуть повыше, у них были более тонкие кости. И

было нечто среднее между этими двумя видами. Они были расселены по Земле. Дело в

том,  что  в  нашей  науке  нет  такого,  что  один  вид  вытеснил  другой.  Есть  общее

потомство, которое сейчас здесь живет, а те уже не существуют.

Максим: Т.е. разные племена, а мы их общее потомство.

Ирина: Да.

Максим: Ох, интересно. Я понял.

Ирина: Я  вижу,  пишут,  что  кроманьонцы  убили  неандертальцев.  Это

представление  не  биологическое  у  человека:  одни  убили  других,  чтобы  занять  эту

территорию. Но были же не только войны на Земле. Были определенные союзы племен

и т.д. Мы это все изучали в базе данных Межзвездного Союза, которая у нас есть, т.е.

миграция народов. Вы продукт этого смешивания.

 

10:35 Стриптиз у инопланетян.

Максим: У нас в чате  есть очень интересный вопрос от Артура  Андрикова:

практикуют ли пришельцы у себя стриптиз?

Ирина: Я ему сейчас передам образ.

Максим: Показ голого тела для возбуждения партнера с танцами, с музыкой.

Ирина: Это может возбуждать только в случае, если есть недостаток каких-то

внутренних образов.

Максим: Это сейчас отвечает Мид с планеты Эслер.

Ирина: Да. Эслеровцев мужчин или женщин будет возбуждать не обнаженное

тело, а мысленный образ только любимого человека,  супруга,  проще говоря. У них



такая физиология. У ЛиШиони несколько - другая. Они больше похожи на нас.

Максим: А на Шиморе есть стриптиз?

Ирина: Нет,  у  нас  такого  нет,  потому  что  нам  не  требуются  внешние

раздражители.  С  детства  нас  учат  хорошо  представлять  образы  и  наполнять  их

объемом.  Так  что  у  нас  нет  никакой  необходимости  в  такой  профессии.  Она  не

запрещена, но у нас нет желающих, кто бы смог (из женщин или мужчин) для этого

раздеваться, потому что такой традиции, культуры нет.

Максим: Все понятно.

 

12:27 Активизация жирового обмена в теле человека.

Максим: Мид, тебе вопрос: какие травы эффективны при лечении ожирения?

Отвары трав, что-нибудь.  Есть что-нибудь для снижения массы тела, именно жира?

Ирина: Причину надо искать.

Максим: Сначала надо определить первопричину, а потом уже назначать?

Ирина: Оно  по-разному  бывает.  Первое,  что  я  могу  сказать,  это  проверять

работу почек,  печени,  поджелудочной железы.  Жир не  может удерживаться  в теле,

если в нем сначала не удержится вода. Жир он как бы между водой держится.

Максим: Т.е.  однозначно нельзя сказать,  какие отвары и травы помогут  при

ожирении, потому что надо определить первопричину ожирения. Правильно?

Ирина: Да. Это обмен веществ, он очень индивидуален для каждого человека.

Чтобы определить по какой причине накапливается жир у человека, нужно определить

его работу почек, печени, поджелудочной железы, щитовидной железы и т.д.

А травы, лекарства или определенные какие-то рекомендации могут  даваться

только индивидуально. Не знаю даже, что можно предложить здесь. Только вещества,

растения,  которые могут  активизировать  жировой обмен.  Это,  естественно,  капуста

брокколи,  ананас,  чеснок,  имбирь.  Они  активизируют  жировой  обмен  и  ускоряют

выведение липидов и липидопротеинов из организма.

Максим: Так. Я понял.

 

14:28 Книги Сергея Лазарева.

Максим: Какой-то  личный  вопрос,  Ирина,  тебе:  какое  отношение  к  книгам

Лазарева «Диагностика кармы»? Читала?

Ирина: Мне было лет 16. Я пошла в книжный магазин. Там я книгу выбирала. И

была книга, я помню, у нас был такой маленький магазин, одна единственная книга



Сергея  Лазарева,  «Диагностика  кармы»,  4-я  часть.  Все  остальное  разобрали.  Я  ее

купила. Мне было интересно название, как это «диагностика кармы»? Как это карму

могу продиагностировать?

Я  ее  начинала  читать.  Основной  смысл  мне  там  был  понятен  в  том,  что

существуют определенные чувства, которые влияют на нас и на наших родителей, на

наших детей, и как с ними работать, чтобы это все вытащить на поверхность. Может

быть, у меня был такой возраст, несколько скучновато было читать. Это я говорю о

своих впечатлениях. Больше я его не читала никогда.

Максим: Давайте, я расскажу.

Ирина: Вот лучше он, он читал.

Максим: Его  книги  на  самом  деле  замечательные.  Первые  его  12  книг  я

рекомендую  лично  прочитать  абсолютно  всем.  Почему?  Потому  что  они

действительно меняют сознание, меняют отношение. Просто он классный контактер.

Мы без его разрешения, конечно, не можем говорить, с кем он контактирует, но я так

понимаю, что он контактирует и с тонкоматериальным, и с Духовным миром. Можете

его читать сто пудов.

Ирина: Максим вам лучше ответил. Я его не читала.

Максим: Я  полностью  прочитал.  Я  как  психолог  вам  рекомендую.  И  как

эзотерик, как энергопрактик тоже рекомендую. Книги помогли очень многим людям.

 

16:39 Скорость света.

Максим: Чему действительно равна скорость света по их подсчетам?

Ирина: Дело  в  том,  что  по  подсчетам  Межзвездного  Союза  скорость  света

непостоянна.  Она изменчива.  Она зависит от источника,  который его  испускает,  от

интенсивности  этого  потока  и  окружающего  пространства.  То,  что  вы  посчитали,

максимальная скорость света в вакууме 300 000 км/сек.

Наши  подсчеты  говорят,  что  на  окраинах  Галактики  и  в  межгалактическом

пространстве скорость может быть на 150–170% выше. У нас были такие наблюдения,

но скорость света, может быть, где-то 300 000 км/сек. Если будет межзвездный газ или

скопление пыли, она там может быть несколько меньше. Вот такой ответ дал.

 

17:55 Старение тела человека. Методика омоложения.

Максим: Вот спрашивают: какие рецепты омоложения может дать Мид?

Ирина: Я помню, что была такая конференция.



Максим: Была такая конференция, да?

Ирина: Были «Секреты красоты», по-моему, называлась.

Максим: Т.е.  надо  посмотреть  конференцию  «Секреты  красоты»?  Или  как

называлась, не помнишь?

Ирина: Понятие «омоложение», что это? Изменение гормонального статуса?

Максим: Выглядеть  лучше,  красивее,  чувствовать  себя  бодрее.  Вот  это

омоложение, можно сказать.

Ирина: Тело человека – это отражение его Души. Насколько он себя чувствует,

так и будет отражать его тело. На такой возраст. Бывает, что человеку мало лет, но он

прожил  много  всяких  событий,  которые  меняли  его.  От  этого  он  начинает  себя

чувствовать, как будто прожил много.

Бывает наоборот. Человек прожил много, но у него такая свежесть впечатлений

и чувств, что как будто он недавно родился, чувствует он себя моложе, чем есть. Он

стремится к новым изменениям, путешествиям, событиям, ему все интересно. Он все

желает познать. Скорость старения зависит от генетики, от того, какая скорость обмена

веществ.

Максим:  Это  не  интересно,  не  поверишь.  Надо  такое  что-нибудь,  выпил

таблетку и сразу молодой! Такое есть?

Ирина: Возьмите свою детскую фотографию или фотографию в юношестве, где

вы себе нравитесь. Самую удачную фотографию поставьте на свой рабочий стол, где

вы сидите, смотрите на нее 10–15 минут в день. Запоминайте все черты своего лица,

волосы, губы и т.д. Вечером перед сном закрываете глаза и представляете перед собой

этот образ. Представьте, что вы с ним сливаетесь. Это будет заряд энергии молодости. 

Максим: Спасибо тебе, Мид, вот это очень ценный совет.

Ирина: Потому что ваш собственный образ, который вы будете вспоминать из

прошлого, соединится с вашим телом, и это позволит активировать обмен веществ.

Максим: Благодарю, Мид!

 

21:12 Процессы в ядре Земли.

Максим: Что  происходит  с  ядром  нашей  планеты?  Оно  разогревается  или

остывает? Что влияет на это?

Ирина: Сейчас температура ядра планеты растет по показаниям измерительных

приборов на наших базах и базах других представителей Межзвездного Союза. На этот

процесс влияет множество факторов: солнечная активность, т.е. излучение Солнца, и



процессы на Земле. Парниковый эффект атмосферы, например, когда углекислый газ и

метан скапливаются и не дают выйти теплу, в том числе и из ядра, и которое от Солнца

получило.

Влияют  и  процессы  геологического  характера,  которые  вызваны  самими

людьми. Бурение скважин, добывание полезных ископаемых, тем более закачивание в

скважины,  например  газа,  который  вытесняет  из  пластов  с  какими-либо  жидкими

полезными  ископаемыми  эти  ископаемые  вверх.  Сам  газ  остается  там  и  начинает

расширять  полости Земли.  От этого происходят мелкие тектонические  сдвиги,  и та

магма,  которая  находилась  ниже,  поднимается.  Это  способствует

микроземлетрясениям, подвижкам. От этого ядро тоже расширяется.

Максим: Сейчас  температура  растет.  А  бывает  такое,  что  температура

уменьшается? Сколько она уже растет по времени?

Ирина: По  нашим  наблюдениям  где-то  последние  150  лет  медленно

повышается.

Максим: Большое спасибо, Мид.

 

22:45 Высшее Я Земли. Высшие Я стран Земли.

Максим: Вопрос интересный задает Лада Романова: существует ли Высшее Я у

планет и стран?

Ирина: Какой интересный вопрос.

Максим: Да, интересный. Существует ли Высшее Я у планеты, допустим? Или

у страны?

Ирина: Кто хочет пообщаться с Высшим Я Земли?

Максим: У Земли есть Высшее Я?

Ирина: Кто  говорит:  «Душа  Земли»,  «Земля-матушка»,  они  обращаются  к

плазмоидному существу, которое отвечает за всю Землю. Оно наблюдает и управляет

всеми плазмоидами земных стихий и мест природы.  Это их Президент, по-вашему. Он

дает им законы, наблюдает за ними, гармонизирует их.

Последние  примерно  4  000 лет  плазмоид  Земли больше  женский  образ.  Это

плазмоид 33-го уровня плотности. Ее тонкое тело занимает объем больше Земли. И оно

не  круглое,  как  облачко.  Она  ощущает  Землю  своей  частью,  видит  все,  что  там

происходит, может руками обнять и т.д. Она видит это все в энергиях. Например, когда

растут деревья, она чувствует, что это она направляет силу, и они из нее растут.

Именно к ней вы все обращаетесь,  когда говорите:  «Земля-матушка», - когда



говорите, что Земля живая. Она знает всех плазмоидов, потому что у этого плазмоида

33-го  уровня  плотности  совершенная  память,  она  может  все  помнить,  сохранять

информацию, которая сохранена во всех ваших компьютерах и библиотеках, и даже

намного больше. Она увидит и вспомнит, кто, чем занимается.

Имя  этого  плазмоида  Деметра.  Ей  уже  больше  4  000  лет.  До  этого  роль

плазмоида Земли выполняло другое существо, другая сущность. Она развоплотилась.

А последние 4 000 лет - Деметра.

Максим: Получается,  Душа Земли меняется? Меняются плазмоиды, меняется

Душа Земли, а Земля остается? Так получается? Или как?

Ирина: Да,  они  меняются.  Как  может  поменяться  домовой,  например.  Тот,

который исполнял обязанности домового, Духа дома, может развоплотиться,  уйти в

Духовный мир выполнять свои задачи.

Максим: А у меня тогда вопрос хитрый: кто был до Деметры?

Ирина:  Мужчина, он мне сейчас показывает.  Его имя можно узнать в наших

исторических справочниках, я просто узнал, кто сейчас плазмоид.

Максим: А могло ли это как-то повлиять, допустим, на религиозные эгрегоры,

где Отец сын, Отец Бог, Отец Дух Святой?

Ирина: Там уже про Деметру пишут. Она была известна в Древней Греции.

Максим: Я, к сожалению, не изучал Древнюю Грецию.

Ирина: Ее Высшее Я. Дело в том, что 33-й уровень плотности, конкретно эта

цивилизация воплощена в  своем тонком теле  примерно на 87–88%.  Все  остальное

составляет ее Высшее Я, т.е. не воплощенная часть Духа.

Что  касается  Высших  Я  других  стран.  У  каждой  страны  тоже  есть  свой

покровитель.  И  в  тонком  плане  есть  свой  покровитель,  т.е.  плазмоид,  и  также  в

Духовном  мире  есть  свой  покровитель.  Они  сотрудничают.  Покровитель  страны  в

Духовном мире обычно Ангел 22-го, 23-го или 24-го уровня. Чаще всего 23-го, Архаты

этим занимаются.

Максим: Ребята,  смотрите,  сейчас  YouTube  будет  пессимизироваться  на

территории Российской Федерации, в некоторых регионах может подвисать. Поэтому

мы сейчас  уже  подготовили  другую  платформу.  Скорее  всего,  в  ближайшее  время

будем переходить на нее. Это в том случае, если YouTube будет глючить во многих

городах России.  Вы пишите,  что  в  Тверской области подвисает,  может быть  такое.

Сейчас  YouTube  убирают  с  территории  РФ.  Это  мне  рассказал  сегодня  один

технический специалист.   



 

29:17 Вероятность ядерной войны на Земле.

Максим: Мид и ЛиШиони,  вот  вопрос:  какой  процент  вероятности  ядерной

войны на Земле?

Ирина: Личное мое мнение?

Максим: Личное.

Ирина: Или чье?

Максим: Личное, конечно.

Ирина: Или политиков Межзвездного Союза? Я просто ознакомлен.

Максим: Давай свое личное мнение и политиков Межзвездного Союза.

Ирина: За какой период времени?

Максим: Ближайшие 10 лет.

Ирина: Ближайшие 10 лет политики рассчитали возможность глобальной, но не

самой ядерной войны, а ее начала, пока не вмешается Межзвездный Союз.

Максим: Да.

Ирина: Где-то в районе 15-17%.

Максим: А твое личное мнение?

Ирина: Я думаю, не больше 10%. Именно ядерной войны.

Максим: Да.

 

30:05   Как  усилить  финансовый  поток?  Бескорыстие.  Причины

перекрытия финансового потока.

Максим: Вот  Люба  Смирнова  пишет:  «Здравствуйте,  как  привлечь  удачу  в

жизнь, как сделать, чтобы мечта стала реальностью?» Вот, мы людей учим, учим, а

вопрос-то на самом деле простой.

Ирина: Сейчас я им сначала объясню. Мечта для нее не реальность, потому что

реальность  для  нее  только  в  материальном  мире.  Просто  у  них  несколько  другие

представления.

Максим: Да.

Ирина: У них есть ментальная реальность.

Максим: Ментальная  реальность  –  это  тоже  реальность.  Ваша  мечта  –  это

ментальная реальность.

Ирина: Почему для нее мечта – это не реальность?

Максим: Потому  что  люди  привыкли  пощупать  что-то  своими  руками  и



посмотреть своими глазами. Они не верят в реальность мысли.

Ирина: А  почему  вы  думаете,  что  когда  вы  щупаете  предмет,  он  реальнее

ваших мыслей? Знаете, из чего состоит предмет? Он состоит из структуры, в которой

1% - это атомы, а 99% - пустоты между ними. Так что, по сути, вы щупаете пустоту. И

вы говорите: «Она реальна?»

Максим: Ладно,  ЛиШиони,  я  допустим,  это  понимаю.  Но  многие  люди  не

понимают. Они хотят просто привлечь удачу. Стать более счастливыми в жизни. Как

им это сделать?

Ирина: Удача – это ваша вера в себя и в ваш Свет любви. Это ваше доверие

пространству, Богу, окружающему миру. Если вы о чем-то мечтаете и хотите, чтобы

ваше ментальная реальность стала вашей материальной реальностью, то делайте все,

что  от  вас  зависит  для  воплощения  этой  реальности,  но  одновременно  доверьтесь

своим наставникам, Богу, себе. Если вам это полезно, для вашего духовного развития,

для  вашей  жизни,  для  вашего  счастья  и  любви,  то  это  обязательно  придет  в  вашу

жизнь.  В  это  важно  верить.  Когда  вы  верите  в  благоприятный  успех  дела,  вы

увеличиваете вероятность его воплощения на 80%.

Максим: Мид,  знаешь,  мы никогда  раньше  этого  не  делали.  Я  сейчас  хочу

спросить у тебя в прямом эфире. Мы, земляне, очень материальны. Действительно, нам

иногда нужно что-то такое материальное. Как ты считаешь, есть ли какой-то ритуал

привлечения денег, для привлечения финансового эгрегора? Для открытия финансовых

потоков? Есть ли какие-то ритуалы специальные на полную Луну, или на что-то еще?

И как вообще открыть и привлечь финансовый эгрегор?

Это вопрос такой каверзный от меня, потому что меня все уличают в том, что я

занимаюсь коммерческой деятельностью, что я у кого-то деньги отбираю. А я хочу,

чтобы ты людям рассказал, как просто взять и привлечь к себе финансовые потоки.

Ирина: Так он открыт у всех при рождении, тот эгрегор, к которому вы все

присоединяетесь.

Максим: Так. А как его усилить?

Ирина: Понимать, чем он управляет, и что такое вообще финансовый эгрегор.

Что такое финансы, вы имеете в виду все денежные средства?

Максим: Да.

Ирина: Во всех формах? И всю собственность, так я понимаю?

Максим: Да.

Ирина: Это материальная форма Божественной энергии. Я вам рассказывал, что



ваше русское слово «богатый» имеет под собой глубокий смысл – «тот, кто живет в

Боге». Было изначально так. Богом, в Боге.

Чтобы усилить  финансовый поток,  нужно понимать,  что  эта энергия должна

быть  направлена  на  духовные  цели.  На  какие  духовные  цели  она  должна  быть

направлена?  Понимать,  на  какие  цели.  Не  просто  на  покупку  и  распространение

религиозной литературы, это слишком мелкая цель, она является не самой целью, а

средством ее выражения. А как ставить цель?

Максим: Представляешь себе? Я сейчас позаботился, чтобы людям передали

информацию о том, что такое финансовый эгрегор, и как его к себе привлечь. И такое

сообщение:  «Макс,  ты задолбал своей алчностью к баблу».  Представляешь себе?  О

людях решил позаботиться, и все равно нашлись люди, которым это не понравилось.

Ребята, меня не интересуют вообще деньги. Деньги – это всего лишь средство

для  достижения  определенных  целей.  Любые  денежные  средства,  которыми  вы

помогаете  нашему  проекту,  будут  направлены  на  строительство  центров  по  всему

миру. На прием людей, на их обучение тем знаниям, которые вы получаете в проекте

практически  безвозмездно.  Сами благодарите  проект,  решаете,  сколько  для вас  эти

знания стоят.

Ирина: Светлана,  скажите,  пожалуйста,  для  Вас  вопрос  о  том,  как  усилить

финансовый эгрегор, это единственный признак алчности? Это не мой вопрос, а Мида.

Максим: Поэтому, ребята, если вы считаете, что я как-то не так что-то делаю, я

как руководитель проекта,  у меня есть телефон, электронная почта.  Вы можете мне

писать.

Ирина: Будто все богатые люди на планете о духовных целях думают. Сейчас

Мид сказал  не  так.  Просто он сказал,  откуда  это  слово произошло изначально.  Он

спросил: «Как усилить финансовый поток?» На самом деле, это вопрос очень многих

людей. И многих из тех, кто нас смотрит, это очень интересует. Я это знаю.

Чтобы усилить финансовый поток, необходимо опять же довериться Богу, все

свои финансы, все свои потоки, признать, что это собственность Бога, а вы временный

распорядитель.  Для  чего  вы  пришли  в  этот  мир?  Для  того  чтобы  развиваться  и

помогать  развиваться  другим.  Что  развивать?  Дух,  Свет,  любовь,  знания,  все

положительное и приносящее радость,  счастье,  гармонию, если вы это приносите и

делаете это бескорыстно.

Что  такое  «бескорыстно»?  Это  не  значит  «не  брать  денег».  Слово

«бескорыстие»  вы,  земляне,  уже  последние  лет  50  утратили.  Бескорыстие  –  это



внутреннее состояние понимания, что у тебя уже все есть.

Если это состояние  есть,  если вы полностью удовлетворены и довольны тем

объемом денег и собственности, которые у вас есть, вам придут в голову идеи и мысли,

как повысить ваш достаток. Потому что, если человек не удовлетворен чем-то в своей

жизни, каким-то уровнем дохода, какими-то определенными обстоятельствами, значит

причина в нем.

Почему он не видит пути  для повышения этого достатка? В нем есть блоки,

которые мешают  ему  это  осознать.  Страхи,  различные  блоки,  ограничивающие  его

убеждения на ментальном плане. Бывает,  что астральных и ментальных блоков нет,

какой-то  маленький  доход  у  человека  есть,  тогда  он  будет  полностью  этим

удовлетворен. А если он желает заработать больше, но у него это не получается, опять

же он должен пойти внутрь себя, к Высшему Я, и спросить.

Часто  бывает  часто  так,  что  есть  пути  для  повышения  его  достатка,  но  его

наставники, Высшее Я, перекрывают ему эти пути, потому что видят, что будет дальше

с ним. Он просто понизит свои вибрации. А бывает, и понизит вибрации окружающих,

если дать ему, например, в 10 раз больше, чем у него есть сейчас. И тогда эти деньги,

эти  финансы,  которые,  кстати,  произведены  другими  людьми  в  Свете  Бога,  могут

пойти ему во зло.

Максим: Большое спасибо тебе за лекцию по финансовому эгрегору.

Очень  часто  вы  спрашиваете:  «Как  омолодиться?»,  «Как  пройти  некоторые

ограничения  после  коронавируса?»  Я  вам  скажу  откровенно,  у  нас  открыт

Оздоровительный  Центр,  в  котором  существует  новейшее  оборудование  по

тестированию организма, которого нет нигде.

Мы  не  медицинское  учреждение,  мы  не  делаем  диагностику,  мы  делаем

тестирование. За счет магнитно-резонансных полей, частот определяем любые вирусы,

инфекции,  заболевания и многое другое.  Плюс ко всему в нашем Оздоровительном

Центре  новейшее  магнитно-резонансное  оборудование,  мы  его  называем

«Омолаживающая камера Света», где формируются магнитные частоты, в которых вы

оказываетесь,  и  весь  организм  начинает  омолаживаться.  Выделяются  определенные

гормоны, начинает работать иммунитет.

Звоните  в  Оздоровительный  Центр,  записывайтесь,  приезжайте,  просто  даже

посмотрите.  Я вас ни в коем случае не упрашиваю, у нас нет проблемы с людьми,

которые приезжают к нам. Но все вопросы, которые вы задаете по поводу омоложения,

здоровья, тестирования вашего здоровья, определения причины на физическом уровне



ваших проблем мы можем закрыть в своем Оздоровительном Центре. У нас классные

специалисты,  очень  интересное  оборудование.   Поэтому  приезжайте,  будем  рады

видеть вас.

 

41:16 Олигархи. Задачи жизни.

Ирина: Еще один вопрос: как олигархи стали такими? Что они, супердуховные?

Действительно, почему все так?

Я сейчас вам отвечу. Откуда вы знаете программу, задачи жизни этих людей?

Для чего они воплотились? Почему они выбрали именно такую семью? Почему они

выбрали именно такое окружение? Для чего им нужны деньги и эти задачи? Какие они

решают свои внутренние вопросы, воплотившись? Вы разве изучили их жизнь? Вы

говорили с их Высшим Я? Я думаю, нет.

Максим: Да, есть разные задачи на воплощение Духа. Многие Духи проходят

урок именно большими деньгами. Есть и такие задачи.  Это не говорит о том, что вы

хуже, или кто-то лучше. Просто задачи у вас немножко другие.

Ирина: Да, могут быть задачи и у того, кто родился в бедной семье, у того, кто

родился в богатой семье, в семье правителей. Все эти Души имеют одну божественную

природу, но у них разные задачи на воплощение для работы с собой, для работы с этим

миром.

Любой Дух может не выполнить свои задачи. И тот, кто родился в бедной семье,

и  тот,  который родился в  семье олигархов.  Может  не  выполнить  и  пойти  по  пути

деградации, и тот, и другой, чем понизит свой духовный уровень. И, соответственно,

после воплощения попадет на этот пониженный уровень. И увидит всю свою жизнь,

как он ее прожил, на что он ее потратил.

 

42:48  Астральные  практики.  Оздоровление.  Практики  с  Межзвездным

Союзом.

Максим: Ирин,  а  вот  в  воскресенье,  в  14:00,  мы  будем  проводить  только

астральные практики с Межзвездным Союзом или какие-то другие практики будут?

Потому что меня спрашивают,  например:  «Дайте практику для улучшения памяти».

Можем  ли  мы  в  воскресенье  проводить  не  только  астральные  практики  похода  к

Аштару, а как-то их чередовать с какими-то иными практиками?

Ирина: Мид тоже присутствовал с нами. Кстати, я вас всех благодарю, дорогие

друзья, за участие в проекте Аштара. Сегодня было очень хорошее путешествие.



Максим: Да, сегодня было просто нереальное путешествие. Я два раза взмок,

три раза поседел. Я такой астральной тусовки давно не видел.

Ирина: Все собрались.

Максим: Кто куда. Кто в космос, кто к Аштару, кто к нам сюда домой.

Ирина: Они и сюда приходили.

Максим: Да.

Ирина: Некоторые.

Максим: Вот такого я еще точно никогда не видел. Потому что я еще видел

фантомы  наших  межзвездных  друзей,  которые  пытались  гармонизировать  и

курировать астральные тела людей, которые приходили. Это очень интересно вообще

было.

Ирина: Очень  содержательно.  Очень  хороший  полет.  Я  прочитала  в  чате

Телеграм, что было написано совсем недавно: ваши впечатления, как вас сканировали,

как вас лечили.

Максим: Не лечили, оздоравливали.

Ирина: Да.  Оздоравливали.  Так  писали,  я  помню  эти  сообщения.  Люди  так

воспринимали эту работу с ними. МидгасКаус был с нами. И ЛиШиони с нами летал к

Аштару.

«Когда  вы,  Ирина  и  Максим,  прочитаете  Библию?»  Мы  прочитали  Библию.

Можете задать нам любой вопрос по Библии. Если не сможем ответить, ответят наши

кураторы. Мы всегда с удовольствием ее читаем. Библия – эзотерическая книга, там

много эзотерических истин.

Я хотела сказать,  что говорит Мид по поводу других практик.  Многие люди,

которые выходили, почувствовали Свет, расслабление, но не видели полета и т.д.

Я заметил, что у многих людей на Земле совершенно нет навыка физического

расслабления.  Я  бы мог  порекомендовать  сочетать  практику  на  расслабление  тела:

либо делать ее в другое время, либо делать с Аштаром в воскресенье,  в какой-либо

другой день порядка 40 минут-часа уделять, со мной можно или с ЛиШиони. Просто

направлять  Свет  в  разные  области  тела.  Наполняться  Светом  и  чувствовать,  чем

напряжение отличается от расслабления, чтобы можно было потом быстро войти в это

состояние. Как думаешь, хорошая идея?

Максим: Да. Я подумаю, куда вставить такую практику.

Ирина: Новую  практику.  Рекомендовали  название  «аутогенная  тренировка».

Только аутогенная тренировка была более психологическая. Но я думаю, что многим



из зрителей будет приятно это провести не с электронным голосом в компьютере, а

именно с Ириной.

Максим: Хорошо.  Я понял. Вообще бросаю спать,  теперь буду думать,  куда

еще новую практику вставить.

Ирина: Или ты хочешь одну неделю с Аштаром, а другую – расслабление?

Максим: Я посмотрю, подумаю.

Ирина: Нужно будет лечь, расслабиться.

Максим: Да.  Может,  уже  слишком  сильно  увлеклись  большим количеством

практик, и людям не надо такого большого количества практик.

Ирина: Давайте проведем голосование.

Максим: Голосование? В ВК проведем голосование по поводу, будет ли новая

практика.

Ирина: Опрос.

Максим: У нас есть чат. Я его сейчас скину.

Ирина: Вот пишут: «Отличная идея».

Максим: Сейчас  я  скину  этот  чат  сюда.  Он  называется  «Практики  с

Межзвездным Союзом». Я его сюда в прямой эфир скину.

Ирина: «Отлично», «Практик много не бывает», «Кашу маслом не испортишь».

Максим: На самом деле,  у меня каждый день уже  какие-то практики.  Я без

выходных уже очень много времени. Как-то это все надо отрегулировать. Вот я нашел

«Практики Межзвездного Союза», сейчас вставлю их сюда. Сразу все надо в чат. Вот

они.

Ирина: «Телефон и адрес клиники».

Максим: У нас нет клиники, мы не медицинское учреждение.

Ирина: Мы – не клиника.

Максим: Ребята, это Оздоровительный Центр. Это две разные вещи. У нас нет

лекарств,  нет  таблеток.  Есть  только  интересное  оборудование,  которым мы  может

делать замеры, тестирование и этим же оборудованием делать оздоровление. У нас не

медицинский центр, не медицинское учреждение. Вы должны сразу понимать. На сайт

«https://cassiopeia.center»  заходите,  там  находите  телефон Оздоровительного  Центра,

созванивайтесь с администратором. Он вам все расскажет, все с вами обговорит.

«Шлите донаты, и будет контакт». Контакт будет и без донатов, не волнуйтесь.

Если кто-то заакцентирован на донатах, это ваши личные трудности.  Мы никого не

заставляем  эти  донаты  присылать.  Хотите,  вы  помогаете  нашему  проекту,  нашим



центрам, и тем людям, которые дальше будут пользоваться нашим проектом, нашим

Центром.

Ирина: Кстати, на счет донатов. Я выражаю вам личную благодарность за вашу

помощь и материальную, и духовную, и моральную поддержку нашего проекта. Хочу

напомнить, что этот проект не только наш с Максимом или Межзвездного Союза, но

он и каждого из вас. Тот,  кто вкладывает в него свою энергию, в любой форме, не

только в материальной, уже участвует в создании этого эгрегора. Кстати, совершенно

нового на планете Земля.

Максим: Почему  я  задаю  такие  глупые  вопросы?  Потому  что  есть  чат  в

Телеграм,  я вам его еще раз скину,  где вы задаете эти вопросы. Я никакие личные

вопросы  не  задаю.  В  этом  чате  Телеграм  вы  на  прямых  эфирах  сможете  задать

вопросы.

Ребята,  большое  всем спасибо!  Огромное спасибо  за  вашу поддержку!  Этим

летом я начинаю строительство большого Центра. Уверен, что с палатками встретимся,

может  быть,  даже  осенью,  если  у  нас  все  получится.  И  всех  жду  на  Байкальском

ретрите. Я не буду сейчас вас интриговать, но программа там будет очень интересная и

бомбическая.  Я  даже  не  буду  говорить,  кто  к  нам  приедет  туда,  кто  к  нам  туда

прилетит, и какими практиками мы там будем заниматься. Вы все это узнаете тогда,

когда  там  окажетесь.  Уверен,  что  вам очень  понравится,  поэтому жду вас  всех  на

Байкальском ретрите.

Думайте, что хотите по поводу меня. Я тысячу раз повторял: моя задача выйти

из этого воплощения, посмотреть на эту планету сверху и сказать: «Неужели это мы

сделали?» Вот это моя задача. А то, что вы там себе придумали (у кого-то денег не

хватает, еще чего-то), ребята, работайте со своими внутренними трудностями.

Я вас всех люблю, обожаю, независимо от того, что вы каждый раз пишите про

меня и не только про меня, какую-то ерунду. Честное слово: обожаю всех. До новых

встреч, ребята!

Ирина: До новых встреч!

 


